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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 21 de agosto de 2014 

 

----- Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e catorze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por informar que, no passado dia vinte de agosto, esteve presente numa 

cerimónia na Casa do Concelho de Lóbios, em Espanha, para assinar a ata do “Tratado 

de Convénio de Limites”. -------------------------------------------------------------------------- 

----- Continuando a sua intervenção, o Sr. Presidente salientou com enorme satisfação 

que, no próximo dia trinta e um de agosto, a Banda Musical de Carvalheira receberá, 

durante as comemorações do Dia Nacional das Bandas Filarmónicas, que decorrerão em 

Mafra, a Medalha de Mérito Cultural atribuída pela Secretaria de Estado da Cultura, 

tendo convidado o Executivo Municipal a estar presente nesta cerimónia. Além desta 

condecoração, a Banda Musical de Carvalheira receberá a Medalha de Honra e Mérito 

Musical da Confederação Musical Portuguesa, em local e data a definir. O Sr. 

Presidente referiu que é uma honra e um orgulho para todo o concelho a atribuição 

destas justas condecorações à Banda Musical de Carvalheira. -------------------------------- 

----- Para terminar a sua intervenção, o Sr. Presidente informou que, face à indefinição e 

ausência de esclarecimentos da Secretaria de Estado da Administração Pública sobre o 

horário de trabalho dos funcionários municipais, que leva a injustiças que não se devem 

prolongar no tempo, uma vez que nas autarquias há horários de trinta e cinco horas e de 

quarenta horas de trabalho por semana, decidiu assinar o Acordo Coletivo de Entidade 

Empregadora Pública (ACEEP), após duas reuniões com o Sindicato Nacional dos 

Trabalhadores da Administração Local (STAL) e o Sindicato dos Trabalhadores da 

Administração Pública (SINTAP), o que permite que o horário semanal de trabalho dos 

funcionários municipais de Terras de Bouro passe a ser de trinta e cinco horas. Esta 
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redução do atual horário de trabalho entrará em vigor a partir do próximo dia um de 

setembro, mas os serviços da Câmara Municipal continuarão a funcionar como até aqui, 

não havendo encerramento dos mesmos no período da tarde de sexta-feira. ---------------- 

----- De seguida usou da palavra a Sra. Vereadora Dr.ª Liliana Machado para apresentar 

uma avaliação muito positiva do evento “Moda em Movimento”, que decorreu no Largo 

do Município, no passado dia nove de agosto. Este evento, que registou uma numerosa 

presença de público, cumpriu os objetivos da participação e dinamização do comércio 

local e de animação social. A Sra. Vereadora deixou os parabéns a todas as crianças e 

jovens que desfilaram, às entidades envolvidas na organização, às empresas locais e aos 

funcionários do Município pelo excelente trabalho realizado. -------------------------------- 

----- Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Cunha, que começou por se 

congratular com a atribuição das condecorações à Banda Musical de Carvalheira e 

deixou felicitações à organização do evento “Moda em Movimento”, sobretudo à 

iniciativa da Junta de Freguesia de Moimenta. --------------------------------------------------

----- Continuando a sua intervenção, o mesmo Vereador comentou negativamente a 

confusão instalada nas autarquias com o horário de trabalho dos funcionários, pois não é 

admissível que haja diferenças nesses horários de município para município. 

Prosseguindo, solicitou informações sobre as obras de reparação do tanque da piscina 

municipal e sobre a conclusão das obras e abertura ao público do Centro Interpretativo 

da Serra Amarela, uma vez que tinha sido informado pelo Sr. Presidente que tal abertura 

aconteceria durante o presente mês de agosto e, pelo andar das obras, não estará para 

breve a sua conclusão, não cumprindo assim, durante este verão, o objetivo de 

promoção do turismo no concelho. Mais uma vez, o Sr. Vereador abordou a necessidade 

urgente da empresa pública Estradas de Portugal proceder ao arranjo da estrada nacional 

em São Pantaleão face ao perigo que a situação atual representa para todos os 

utilizadores dessa via. ------------------------------------------------------------------------------- 

----- Para terminar a sua intervenção, o Sr. Vereador apresentou a sugestão ou proposta 

de se criarem espaços junto aos cursos de água do concelho, como praias fluviais, de 

modo a estimular ou a promover o turismo. ----------------------------------------------------- 

----- Para esclarecer ou responder aos pedidos de informação colocados pelo Dr. 

António Cunha, o Sr. Presidente referiu que as obras de reparação do tanque da piscina 

municipal estão muito atrasadas devido à falta de capacidade de intervenção e de ação 

da empresa que construiu a piscina e a quem compete reparar os defeitos de construção. 

Nas reuniões entre a Câmara Municipal e essa empresa são assumidos compromissos 
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por parte da empresa que logo de seguida não são concretizados. Neste momento estão 

novamente a ser equacionadas medidas por parte do Município, como acionar a garantia 

bancária da obra, mas tal processo reveste-se de um enorme enredo burocrático. O Sr. 

Presidente garantiu que brevemente será resolvida esta situação da piscina municipal. 

Sobre a conclusão das obras e abertura ao público do Centro Interpretativo da Serra 

Amarela, o Sr. Presidente concorda que as obras de acabamentos se atrasaram um pouco 

durante o mês de agosto, mas a equipa técnica do Município que acompanha tais obras 

garante que em breve se procederá à sua conclusão. O Sr. Presidente concorda com a 

necessidade urgente da empresa pública Estradas de Portugal proceder a obras na 

estrada nacional em São Pantaleão, tendo insistido, por diversas vezes, junto dessa 

entidade para tal fim. A Câmara Municipal não pode continuar a resolver os problemas 

e a assumir as responsabilidades das instituições públicas, que estão sem capacidade 

financeira para intervir, como é do conhecimento geral. Sobre a proposta do Sr. 

Vereador para a construção de algumas praias fluviais no concelho, o Sr. Presidente 

referiu que concorda com tal proposta, pois sempre considerou útil a existência de tais 

espaços para fruição das pessoas. ----------------------------------------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso para 

apresentar, em nome da Coligação Juntos por Terras de Bouro (PSD/CDS-PP), um voto 

de louvor e de congratulação pelas condecorações atribuídas à Banda Musical de 

Carvalheira que tem sido, ao longo da sua existência, um marco na concretização e 

promoção da cultural no concelho. Esta proposta foi assumida em nome do Executivo 

Municipal e aprovada por unanimidade e aclamação. ------------------------------------------ 

----- O mesmo Vereador solicitou informações sobre o andamento do processo de 

revisão do Plano Diretor Municipal, uma vez que vários municípios já concluíram e já 

viram aprovados os seus processos de revisão do PDM. A respeito da existência de 

diversos tubos de água de particulares no lugar de Admeus, o Sr. Vereador propôs que a 

Câmara Municipal procedesse à colocação de tubos de travessia de ruas para que os 

tubos dos particulares não danifiquem o pavimento das mesmas. ----------------------------

----- A respeito do pedido de informação sobre o processo de revisão do PDM, o Sr. 

Presidente solicitará a presença do Dirigente da DPU numa próxima reunião do 

executivo. Sobre a proposta de colocação de tubos nas ruas de Admeus para passagem 

de tubos de água de particulares, o Sr. Presidente avaliará oportunamente tal proposta. -- 
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----- Sendo 12:00 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 


